



たのしい新田

新田中学校だより
令和3年6月16日

- ・確かな学力を身につけ、自ら学ぶ、あきらめずに挑戦する生徒を育みます。
- ・のびのびと主体的に行動し、人権を尊重する豊かな心の生徒を育みます。
- ・心身ともに、明るく健康に生きる生徒を育みます。
- ・意欲的に社会貢献する、公共心の高い生徒を育みます。
- ・新しい時代に生きる、グローバルな視野の広い生徒を育みます。

校長 築瀬 一爾 〒223-0058 横浜市港北区新吉田東五丁目25番1号
HP : <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/nitta/>

体育祭 一笑懸命 ～走れ新田の戦士達～

新田中のみなさん、体育祭おつかれ様でした。クラス一丸となって頑張ることはできましたか？今年新型コロナウイルスよりも変異株が猛威を振るった年になり、完全無観客の中での開催になりました。当日は雨が降ることなく、暑すぎず寒すぎず丁度いい気温でした。私のクラスでは練習のときよりも良い結果を残すことができました。

1年生は、初めての体育祭はどうでしたか？コロナの影響で午前中のみの活動となり、とても十分とはいえない体育祭となってしまいました。本来なら、クラス全員が活躍し、白熱するはずでしたが叶いませんでした。しかし、応援席からの声援が出場者に届くという、今までになかったことを体験することができました。2年生は、中学校生活2回目の体育祭はどうでしたか？昨年と比べると競技に変化があり、出場できる回数が増えたのではないかと思います。来年は赤学年が最高学年です。今年の経験や悔しさを忘れずに頑張ってください。最後に3年生ですが、中学校生活3年間の体育祭を楽しむことはできましたか？例年通りの体育祭ができたのは、1年生のときだけでしたが、私は最後の最後にソーラン節を踊ることができて、とても楽しかったです。ソーラン節の練習回数は例年に比べて少なく、裸足での実施は本番が初めてでした。しかし、本番は練習の時とは比べものにならないくらい、とても素晴らしい演技ができたと思います。



修学旅行や合唱コンクールなどの大きな行事が減ってしまった1年間になりますが、学校に登校できること・何事もなく健康に生活できることに感謝の気持ちを忘れず、これからも開催できる行事を成功させるように頑張っていきましょう。

体育祭実行委員長 3年4組 藤田 希花

体育祭の総合順位

3年生【	1位 5組,	2位 1組,	3位 3組】
2年生【	1位 3組,	2位 1組,	3位 2組】
1年生【	1位 3組,	2位 1組,	3位 2組】

☆ 1 年生 ☆



大縄跳び



リレー



新田の大冒険



☆ 2 年生 ☆



リレー



大縄跳び



☆3年生☆



☆ 3年生 新田ソーラン ☆



～6月・7月の主な行事～

- ・ 6月24日 (木)、6月25日 (金) 前期中間試験
- ・ 6月28日 (月) 全校集会
- ・ 7月1日 (木) 生徒総会
- ・ 7月7日 (水) ～7月9日 (金) 個人面談
- ・ 7月12日 (月) ～7月15日 (木)
- ・ 7月21日 (水) 夏季休業開始 (～8月26日)